' Supplement Facts - Informations nutri
Informaciones nutricionales

tionnelles

Serving size: 2 capsules

Servings per container: 30 Saning ag
Dose journaliére : 2 gélules Dose
Nombre de doses par boite : 30 journaliére
Dosis diaria: 2 cdpsulas S
Cantidad de dosis por envase: 30 Dosis diaric
3-acetyl-7-oxo-dehydroepiandrosterone
(7-KETO-DHEA) ...t ...200 mg

RDA not established. AJR non définis. CDR no definidas.

Other ingredients: acacia gum, white rice flour.

Autres ingrédients : gomme d'acacia, farine de riz blanc.

Otros ingredientes: goma de acacia, harina de arroz blanco.
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Recommended use: Adults. Take one or two vegetarian capsules daily with food
or as recommended. Each vegetarian capsule contains 100mg of 7-Keto DHEA.
Precautions: Do not exceed the recommended daily dose. This product is a nutritional
supplement and should not replace a varied, balanced diet. Keep out of childrens’ reach.
Store away from direct light, heat and humidity. Not infended for pregnant or lactating
women. Not intended for use by men with prostate cancer and women with ovarian or
breast cancer. Conseils d’utilisation : Adultes. Prendre une ou deux gélules végé-
tales chaque jour au moment des repas, ou comme recommandé. Chaque gélule
végétale contient 100mg de 7-Kéto DHEA. Précautions : Ne pas dépasser la dose
quofidienne recommandée. Ce produit est un supplément nutritionnel qui ne doit pas se
substituer a une alimentation variée et équilibrée. Ne pas laisser a la portée des jeunes
enfants. Conserver & |'abri de la lumiére, de la chaleur et de I'humidité. Déconseillé aux
femmes enceintes et allaitantes. Déconseillé aux hommes ayant un cancer de la prostate ef
aux femmes ayant un cancer du sein ou des ovaires.  Batch/lot no, expiry date: See base
of pot. Lot n° /Utiliser avant le :Voir sous le pot. Manufactured in the USA and distributed by:

Fabriqué aux USA et distribué par: H m H “ “
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Alternative Solutions LLC,
25 Greystone Manor,
Lewes, DE 19958, USA. 6042
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